



**Categorías:** Jubilación,

**Categorías:** ,

## Canadá

A continuación le ofrecemos algunas sugerencias sobre cómo organizar con éxito sus asuntos financieros, mantenerse sano y disfrutar de la vida cuando esté jubilado en Canadá.

### Asuntos inmobiliarios

Esta [web gubernamental](#) explica las necesidades y opciones de vivienda, incluida la permanencia en el hogar, denominada “envejecimiento en el lugar”.

Alrededor de dos tercios de los canadienses son propietarios de su vivienda, lo que les sitúa entre los líderes mundiales en esta categoría. [Sun Life](#) analiza la conveniencia de alquilar o comprar en la tercera edad. Este artículo [del Financial Post](#) enumera las ventajas del alquiler, mientras que [CBC News](#) analiza la venta de la casa durante la jubilación. [Canada Life](#) investiga los aspectos a tener en cuenta antes de reducir la vivienda.

Las comunidades de jubilados independientes de Canadá están destinadas a las personas mayores de 55 años que no necesitan ayuda, o que necesitan muy poca, para realizar las actividades de la vida diaria. [Cogir](#) responde a las preguntas más frecuentes sobre esta modalidad.

[Wise](#) ofrece una guía paso a paso para jubilarse en Canadá y enumera las mejores comunidades de jubilados del país. También examina cómo los ciudadanos del Reino Unido pueden emigrar a Canadá como jubilados, y formas de ahorrar en el traslado.

### Finanzas

El noventa por ciento de los canadienses no tiene un plan para alcanzar el estilo de vida que desea en la jubilación. Aquí ofrecemos algunas pistas sobre fuentes de asesoramiento y ayuda.

La mayoría de las personas mayores y jubilados canadienses tienen derecho a percibir ingresos de la Seguridad de Vejez (OAS) y del Plan de Pensiones de Canadá (CPP) o del Plan de Pensiones de Quebec (QPP). Esta [página del gobierno](#) canadiense explica las pensiones estatales o “públicas”.

Otra [página web gubernamental](#) ofrece una práctica lista de control financiero para los jubilados. [Canada Life](#) ofrece consejos para administrar las finanzas y mejorar el bienestar en la vejez.

[RBC Royal Bank](#) enumera las diez cosas más importantes a tener en cuenta en la planificación financiera, y [Pension Solutions Canada](#) afirma ofrecer la “Guía definitiva de planificación de la jubilación en Canadá para 2024”. Este completo sitio pretende servir al 65% que no busca asesoramiento financiero experto antes de jubilarse.



[Investopedia](#) compara la jubilación en Canadá y EE.UU. para quienes estén pensando en cambiar de país.

## Sanidad

Esta [página web gubernamental](#) explica cómo funciona el sistema sanitario canadiense.

El programa Medicare, financiado con fondos públicos, comprende 13 planes de seguro de asistencia sanitaria provinciales y territoriales. En virtud de este sistema, todos los residentes canadienses tienen un acceso razonable a los servicios hospitalarios y médicos necesarios sin tener que pagar de su bolsillo. Esta [web gubernamental](#) examina el papel de las autoridades y cómo se prestan los servicios sanitarios en el país.

[Canada Life](#) debate si los mayores deberían contratar un seguro de salud, mientras que [Sun Life](#) explica cómo pagarlo en caso de decidirse por esta opción.

## Ocio y aprendizaje

Este artículo del [Globe and Mail](#) aboga por el desarrollo personal continuo en la tercera edad, mientras que [BC Seniors Living Associationists](#) ways to continue learning after retirement.

La [Sociedad para el Aprendizaje en la Jubilación](#) y [Sage](#) están dirigidas por grupos de personas mayores activas que forman prósperas comunidades de aprendizaje.

El Programa de Aprendizaje Permanente (LLP) le permite retirar importes de sus planes registrados de ahorro para la jubilación (RRSP) para financiar su educación o formación o la de su pareja.

Las universidades dan la bienvenida a los estudiantes mayores, y muchas ofrecen ahorros económicos a los mayores. En algunos institutos, los mayores de 65 años no tienen que pagar matrícula.

Plenna no asume ninguna responsabilidad por este contenido. No podemos garantizar la exactitud de la información proporcionada por otras entidades, y no somos responsables por el uso que usted haga de la información contenida o enlazada desde cualquier material.

**Date:** 2025-07-02

**Translation disclaimer:** Este contenido fue escrito originalmente en inglés y traducido por DeepL.